WAS IST ELONWABENI?

Das Projekt ELONWABENI beruht auf vier Grundgedanken:

- Die Menschenrechte von Kindern aus von HIV/AIDS betroffenen Familien müssen gewahrt werden. Deshalb bietet Elonwabeni Zuflucht und Heimat für diese Kinder, um ihnen eine seelisch und körperlich behütete Entwicklung zu ermöglichen.
- Familien sind das Rückgrat einer Gesellschaft. Deshalb sollen die Kinder nach einer Zeit der Stabilisierung in ihre eigenen oder in Pflegefamilien zurückkehren.
- Familien brauchen oft Hilfe, um ihren Aufgaben in Erziehung und Gemeinschaftsleben gerecht werden zu können. Deshalb bietet Elonwabeni Familienberatung an.
- Familien brauchen eine wirtschaftliche Grundlage. Deshalb kümmert sich Elonwabeni mit dem Perlenarbeitsprojekt um Einkommensmöglichkeiten für Frauen.

Die fünf Häuser in Colorado Park, Mitchells Plain



Haus 1 nach der Erweiterung Nov. 2010



2. Haus im Jahr 2008



3. Haus (seit 2013)



4. Haus (seit 2015)



5. Haus - Gesundheitsstation + Büro



Elonwabeni-Bus